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02.08.2012.    

  

(Записано утром)

  

Вечером 1 августа поднялась полная Луна, и мне захотелось пообщаться с ней.  Для
меня это стало неожиданностью. Она скрылась за мансардой соседнего дома, но
свечение – мирное, спокойное – было видно явственно. 

  

Я видела разную Луну и не только в средней полосе России. В южных странах она
поднимается, порой, зловещим насыщенно оранжевым шаром с отливами красноты.
Исполинский марокканский апельсин выплывает на небосклоне, завораживая своей
фантастической нереальность. Становится жутковато и неуютно даже.

      

Сегодня Луна явила себя спокойно и с достоинством в беловатом свечении летней
августовской ночи.

  

- Скоро вы – люди – узнаете истинное положение дел и правду о Луне. Это верно, что
она не живая. Это особое космическое сооружение, можно сказать – космический
корабль, который надежно «привязан» к Земле, и на то были весьма значимые причины.

  

- Ведь Луна не всегда соседствовала спутником около Земли?

  

- Верно, Луну переместили, притащили после опасных, сокрушительных звездных войн,
которые велись за контроль и влияние на планету. Результатом этих продолжительных
безрассудных действий противостоящих цивилизаций явилось резкое скачкообразное
снижение вибраций Земли, Она соскочила со своей постоянной орбиты и находилась на
грани полного физического уничтожения. 
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- Как Фаэтон?

  

- Не совсем так. Точнее совсем не так. Да, Фаэтон взорвался, и потерял свое целостное
физическое состояние. Его проявления сохранены и частично активны, развиваются в
иных плотностях. Но это скорее похоже на существо с ограниченными возможностями.
Не будем называть это состояние увечьем, но и здоровым, целостным никак не
назовешь. Видишь ли, выбрав однажды свое проявление в плотном, физическом мире,
это развитие или становление надо завершить, и тогда твое сущностное эволюционное
путешествие  полноценно и здорово. С Фаэтоном физическое развитие было прервано и
свернуто окончательно. С тех пор в его большом сущностном теле незаживающая рана,
или пустота, или клокочущий бушующий чернотой хаос, - это примерное описание для
человека.

  

Пока я рассказывал, ты сумела заглянуть в ту мирную Фаэтоновскую действительность.
Красиво, правда?

  

- Фантастическое великолепие! Я воспринимаю все в фиолетово – лиловом в сочетании с
насыщенным зеленовато – голубым – цвета морской волны. Очень много колоссальных и
необычных для человека построек. Природу не воспринимаю или не вижу вообще (ни
растительности, ни животных). «Людей» тоже в моем восприятии нет. Воздух, энергии –
плотные, тягучие, даже вязкие, что ли. Вообще, картина потрясает своей
монументальностью, грандиозностью, чуть не сказала – вечностью.

  

- Увы, да.

  

- Неужели ничего нельзя поправить, вернуть, исцелить?

  

- Наверное, можно. Наверняка. Ведь с Землей у нас у всех совместно получилось! И
очень удачно!

  

После катастроф с Фаэтоном и Марсом*, где мы скорее были сторонними
наблюдателями, - ведь нас не просили о помощи, - мы приложили все усилия и
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использовали максимум возможностей, чтобы предотвратить нечто подобное на Земле.
Тем более сама планета неистово взмолила о спасении. Наверное, сказалось Ее
королевски божественное происхождение. Вам понемножку открывается Ее
величественное родство. Более того, тех красот, разнообразия и богатств, которые
вобрала в себя Земля и так умело – заботливо – искусно сочетала, разместила все в
Себе, больше не встречается практически нигде! Великолепная Жемчужина Вселенной
– это не метафора - это лишь отдаленное признание Ее богатств и достоинств. (*На
Марсе удалось предотвратить крушение планеты, но полноценное развитие было
свернуто в кратчайшие сроки, и вся жизнь в физической плотности была полностью
заморожена).

  

Итак, для спасения Земли и, прежде всего, удержания Ее на стабильной орбите, к ней
притянули Луну – корабль – спутник. Своей дополнительной массой, особым
вращательным движением, добавлением нашего лунного магнетизма, Земля была
«закреплена» на постоянной стабильной орбите, хотя и отличной от прежней. На борту
спутника постоянно дежурит группа сотрудников, готовых скорректировать
возникающие отклонения, угрожающие безопасности планеты. 

  

Земля изменилась значительно, но сохранила свою жизнеспособность во многих
проявлениях. Мы имеем в виду не только физический мир, но и параллельные тонкие
проявления. Были сохранены условия для развития и совершенствования сознания.
Кризис миновал, уничтожение было предотвращено, но исцеление длилось долго и
непредсказуемо.

  

После взывания Земли о помощи от Нее были удалены те цивилизации, которые
развязали звездные войны, приведшие к падению планеты. И определенный карантин
обеспечивал фильтрацию тех сил, которые хотели принимать участие в развитии
планеты. Вернее, карантин, прежде всего, относился к тем «богам», которые
рассматривали нашу красавицу как колонию, склад ископаемых и т. п. 
Это еще один из ответов на твой вопрос: «Почему уходят Боги?» Ни один ваш вопрос не
остается без внимания, тем более, если он несколько раз повторен. Первый ответ ты тут
же выдала сама. – Выполнили свои задачи, функции и …. продолжили свое развитие в
других мирах. Это обычно, нормально и часто. 

  

Итак, в наши обязанности – сотрудников Луны – были включены новые функции. Прежде
чем попасть на Землю, любые гости посещают нас. Здесь осуществляется и адаптация,
и, если хотите, - паспортный и таможенный контроль. Кто, зачем, с какими целями и
намерениями, почему и для чего…
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-Чем объясняется негативное или болезненное влияние лунных фаз на психику и
эмоциональное состояние некоторых людей? Как мне видится, я не подвержена этому
влиянию. Или это моя иллюзия? Во всяком случае, лично для меня проходят
незамеченными смены лунных циклов. Но у меня перед глазами такое яркое проявление
лунного воздействия, что даже слепому станет очевидно! Что это?

  

- Наше воздействие на людей нейтральное. Вернее, этого воздействия нет вовсе.
Поэтому часть людей совершенно не интересует, какова фаза Луны сегодня. И ты права
в отношении себя в этом вопросе. Но существует достаточно многочисленная группа
землян – именно землян, а не гостей -  которые в большей или меньшей степени
подвержены лунным циклам. Это возвращение им их же «добра». Т. е. чаще всего ими
или заключались определенные договоры, которые были нарушены, или контракты с
иными цивилизациями с целью оказать влияние, давление, манипулирование по
отношению к другим людям. С тех пор им возвращается то, что они выбрали для других.
Все еще встречается сброс энергетического хлама по роду. Теперь они сами стали
подвержены влиянию уже природных циклов. Луна – отражатель и не только
солнечного света. Это отражение не зависит от лунной команды. Таков механизм
возврата, можно сказать кармы для данного проявления. 

  

Теперь вам ясно, что здесь не воздействие Луны или ее экипажа. Просто таков
механизм возврата того «добра», который человек сам себе обеспечил. С радостью могу
добавить, что такого рода возврат завершен (лет 7 – 8 назад). Кто-то из людей мог
заметить и освободиться от своих стереотипов поведения. Ну а другие будут
продолжать вести себя так, как «велит» Луна, и доказывать, что все идет по – старому.
Это тоже кратковременно, так как время претерпевает фантастическую
трансформацию. Оно выходит из плена трехмерности, из иллюзорного искажения в
плотной материи. Оно возвращается в Себя.

  

- С кем я сейчас беседую?

  

- Ты права. Пришло время познакомиться. Я – Представитель Верховного Лунного
Совета или Сообщества по управлению Луной.

  

Мое имя мало что скажет тебе. Да и вам трудно уловить наши имена.  Вы все равно
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искажаете и их звучание, и смысл, и энергетику соответственно. В каждом имени
заложена определенная вибрация и при неправильном восприятии или переводе
происходит искажение вибрационного звучания. Для вас значимо и важно то, чем я
занимаюсь. В мои функции входит  осуществление разного рода связей с землянами.

  

Это не только установление и поддержание так называемых дипломатических
отношений. Вы скажете: «У нас их нет, ведь мы о вас ничего не знаем!» Дипотношения с
землянами у нас установлены и давно. Можно сказать, с момента появления Луны в
околоземном пространстве. Но группа землян, общающихся с нами, всегда была
малочисленна. Факт нашего сотрудничества тщательно скрывается до сих пор. Мы
обеспечиваем нейтралитет и сдерживаем многие их действия. Наша задача –
обеспечить безопасность планете и людям, как цивилизации. Здесь много сложных
вопросов, и, прежде всего, согласование принципа «Не навреди!» и закона Свободного
выбора.

  

Я осуществляю связь и общение с теми людьми, которые способны и выходят на
общение с нами. Как ты, например.

  

- А разве я выходила на общение с вами?

  

- Опять верно. Это была моя инициатива. Давай поговорим об этом чуть позже?

  

 В мои обязанности входит также встреча и общение с гостями – представителями
цивилизаций, пребывающих на Землю. В ряду прочего я проверяю их полномочия, и даю
подтверждение или запрет (вето) на их земное присутствие.

  

Мои сотрудники – помощники курируют, наблюдают за всеми гостями, работающими на
Земле. Это обеспечение их безопасности; наблюдение (как ими выполняются условия
договора, не превышают ли они своих полномочий); согласованность деятельности
гостей и землян и многое другое.

  

В нашем Совете и в нашей команде много таких сотрудников, которые совсем не
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взаимодействуют с людьми. Есть те, кто обеспечивает жизнедеятельность лунного
экипажа. Другая группа или отдел занимается техническими вопросами нашего корабля
– спутника и безопасности планеты, как космического тела. Еще одна группа
отслеживает все геодезические изменения, океанические течения, вулканическую
деятельность, состояние флоры и фауны и прочее. 

  

Работы много. Она очень ответственна, почетна, требует аккуратности, собранности,
мастерства.

  

- Как давно вы пребываете на Луне?

  

- Мы служим вахтовым методом, по контракту. Здесь открываются любопытные и
неожиданные возможности. По-человечески это сопоставимо с ординатурой или
аспирантурой. Это определенный исследовательски – творческий этап при кураторстве
более опытных Мастеров перед самостоятельной реализацией. Это касается так
сказать среднего и младшего звена нашей команды. 

  

Сам же Совет подбирается очень тщательно и на более продолжительный период
времени. Например, и до и после меня мою должность занимали весьма достойные,
ответственные и высокопоставленные представители различных цивилизаций, очень
благожелательных и к землянам, и к планете. Поэтому не так важно мое имя. Важно,
чем все мы занимаемся.

  

- Почему у нас состоялся сегодня такой доверительный разговор?

  

- Опять хороший вопрос. Мы долго искали, через кого познакомить землян с нашей
миссией. И ты не одна, с кем мы ведем беседу. Прежде всего, и для нас это важно, ты
все напишешь. Твое изложение, или можно сказать перевод, вполне соответствует
допуску правдивости (т. е. в нем мало грубых и тем более преднамеренных искажений).
Но не только это. Как ты уже сама заметила, ты «не подвержена лунному влиянию».
Значит, информацию примешь напрямую, а не в отраженном варианте. На нашу беседу
можно сказать мы вышли сами, т. е. ты нас не запрашивала. Этот диалог мог быть еще и
еще отложен. Но как доверилась тебе вчера Земля! Мы знаем о вашей взаимной
трепетной чистой любви. Сейчас планета в тишине Своего сердца. Это удивительное
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интимное состояние. Она практически ни с кем не общается – погружена в Себя. Тебе
Она отозвалась, полностью открывшись! Мы вышли на общение с тобой.

  

- Мне маловато скорости. Когда я вела беседу с вами, картинки, образы, идеи, вопросы и
ответы сыпались так стремительно, что я едва успевала фиксировать кое – что. Я
понимала, что откровения летят, проносятся мимо, многое остается неосознанным.
Успевала схватить лишь некоторые отдельные моменты и иногда вставить свой вопрос.
Как будто щелчки фотоаппарата. Успела зафиксировать, - здорово, - осталось и
проявилось в голове. Нет – пролетело и…  забылось! Хотя информация мчалась, и ответ
был всегда и на все! Как повысить скорость общения, усвоение информации, движения
энергий?

  

- Вот! Уловила еще одну важную деталь. Деталь ли?

  

Ответы проносятся, пролетают, проплывают, проскальзывают молниеносно,
моментально, мгновенно! Уловил, - молодец! Спишь, - ну что ж! Здесь нет времени
обдумыванию: так ли это? А правильно ли я понял? А мне ли это говориться? А не
пригрезилось ли все это? Хочешь знать? – Лови! А нет – чего спрашиваешь? Будешь
позже печатать, перечитывать, уточняй на здоровье. Но когда не уловил зерно, о чем
уточнять?

  

У нас такая скорость – минимальная. Мы переключаемся на разные частоты, с нами
взаимодействует множество цивилизаций. Для человека такая скорость уже высокая,
хотя, поверь, это лишь начало. Нам очень радостно, что земляне все больше и чаще,
повышая свои вибрационные частоты, способны общаться с нами.

  

Употребляя местоимения «мы, нас» в этих темах, я имею в виду не лунный экипаж. Я
представляю также Галактическую Конфедерацию или  Союз Цивилизаций,
курирующих Землю в настоящий момент. Это очень большое Сообщество, активно
заинтересованных в успехах как планеты, так и ее обитателей. Мы очень
доброжелательны ко всем землянам, но к Звездному Посеву – особенно. Мы благодарим
и дарим свое признание!

  

Деятельность нашей Конфедерации направляется  и вдохновляется нашим Единым
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беззаветно любимым и любящим Отцом.

  

И сейчас я самый близкий и постоянно действующий представитель Конфедерации для
землян.

  

- Скажи, пожалуйста, ведь перемены происходят очень значительные и в судьбах
планет, и солнечной системы, и в самой галактике. Сохранит ли Луна положение спутника
земного или будет куда - либо перемещена еще?

  

- Мы готовы свернуть свою миссию и перейти. Вопрос в целесообразности. Наиболее
вероятно, что на переходный период мы – Луна и ее экипаж – сохраним основные свои
функции. Мы также предполагаем тесное сотрудничество и взаимодействие с
землянами. Люди повзрослели, и человечество приглашают к совместному
равноправному сотрудничеству с перспективой передать вам, миссии защиты, заботы,
охраны. Это новый этап знакомства, сближения, привлечения в команду землян –
профессионалов, искренне любящих планету.

  

Трудно сказать, как долго будет продолжаться переходный период. Сейчас нет
возможности считать «будущее» нынешними годами. 50 лет или 10 000 уже все равно.
Вы переходите на всеобщее космическое время, а оно трудно воспринимается вами
пока. Не думайте, что переменится все одномоментно 21 декабря. Трансформации идут
полным ходом активно уже более 20 лет.

  

- Скажи, почему так легко «считывать» информацию сегодня?

  

- Мы говорили о скорости общения. У тебя повышение скорости в основном происходит
благодаря  ченнелингам.  В ченнелингах надо говорить, и быть готовой и принять, и
перевести, и передать. Ты экспериментируешь. Сначала робко, но все чаще и регулярно.
Выходишь на разные уровни и общаешься со многими высокими Сутями. Улавливаешь
язык, мотив, стиль. Словами редко, образами и символами чаще – расшифровываешь,
переводишь.
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- Но сейчас мне все очень легко и понятно! Только успевай, хватай!

  

- Я говорю с тобой посредством твоего ВЯ. Ты дотянулась до естественного общения с
Собой! 

  

Мы очень бережем, уважаем и ценим вас безмерно! Чтобы общаться с тобой, я спросил
согласия, одобрения и помощи твоего ВЯ. Можно сказать, что я общаюсь с Тобой
Большим, а уж Его - то ты понимаешь, как самое себя! Одно из непреложных правил
наших контактов, - заручиться поддержкой и разрешением ВЯ человека.

  

- Благодарю! Скажи, пожалуйста, знаком ли тебе Крайон? Что ты хочешь рассказать
людям о Нем?

  

- О! это удивительный красавец! Вы понимаете, что это группа сущностей, которая
называет себя так. Мы давно и очень плодотворно совместно трудимся и прекрасно
ладим друг с другом, по- вашему – дружим. Как большая многомерная сущность, Он
прекрасен и очень добр. А еще Он лучится юмором и открытостью. Со своей командой
Он фантастически помог планете и землянам.

  

- Почему Его нельзя было пригласить в ту пору, когда требовалось выровнять планету по
орбите?

  

- Тогда это было бессмысленно. Чтобы сотворить то, что Им успешно строится сейчас,
нужны вы – новые люди, планета, сейчас ожившая исцеленная, и еще очень много
других факторов.

  

- Благодарю. Искренне. Сердечно.

  

- Ну, ты обращайся, если что! Я так люблю ваш юмор! Вы даже не представляете, каким
сокровищем вы пользуетесь, так, мимолетом! И вот еще мой дар! Лови!
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Не знаю, как на бумагу перенести то, что поймала. Это было так неожиданно трогательно
искренне!

  

Волна тепла, нежности, радости и легкой грусти, может быть. Как будто сделала глоток
всего этого и  еще чего-то очень трепетного, и слезы очень ясные, и необъяснимая
улыбка, и тихое блаженство.
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